

# The flame of love is like ice melting on my lips

Von Xeniarstar

## Kapitel 4: Part 5- Hallo? Wer seid ihr denn?

Benommen sah ich mich um. Ich war auf irgendwas weichem gelandet und sah nun nach unten. Gilbert lag unter mir »Oz könntest du bitte von mir runter gehen?« Ich grinste und stand auf. Alice stand schon und musterte einen kleinen Jungen in feinen Kleidern. Erst jetzt bemerkte ich das wir von vielen Menschen angestarrt wurden und ich diese Gegend überhaupt nicht kannte. Ich wandte mich an Gilbert der nun neben mir stand »Gil wo zum Teufel sind wir?«

\*\*\*\*\*  
\*\*\*\*\*

Als wir durch das Loch fielen landete ich unsanft auf der Erde nur um unter Oz begraben zu werden. Als Oz von mir herunter war konnte ich schon wieder freier Atmen. Erleichtert stand ich auf und sah mich um. Wir wurden von fielen Menschen angestarrt und ein kleiner Junge in feinen Kleidern und ein Butler standen vor uns und starrten uns genauso an wie wir sie. Als Oz mich fragte wo wir denn seien konnte ich ihm keine Antwort geben. Ich beschloss das es wohl das beste sei sich erst einmal vorzustellen. »Ähm Hallo ich heiße Gilbert Nightray und das ist Oz Vessalius und das Mädchen da drüben heißt Alice.« Im Gesicht des Jungen regte sich kein einziger Muskel.

\*\*\*\*\*  
\*\*\*\*\*

Sie sahen schon reichlich seltsam aus wie sie da auf der Erde im Dreck lagen. Als dann einer von ihnen endlich mal das Wort ergriff vermutete ich schon das sie nicht wussten wo sie hier waren. Ich sah sie an und räusperte mich »Mein Name ist Earl Ciel Phantomhive.« Sebastian neben mir räusperte sich und beugte sich zu mir herunter. »Herr, ich glaube sie sind alle drei keine Menschen.« »Was?! Was sind sie dann Sebastian?« »Das kann ich noch nicht bestimmt sagen, Herr.«

\*\*\*\*\*  
\*\*\*\*\*

Alle drei sahen reichlich merkwürdig aus und ich konnte nicht genau erkennen was sie

wirklich waren, Menschen oder doch etwas anderes. Das Mädchen was sich bei ihnen befand, konnte ich genau identifizieren. Sie war definitiv kein Mensch. Es hatte sich mittlerweile eine riesige Menschtraube gebildet. Wenn wir noch länger hier stehen blieben würde bald irgendwer die Polizei rufen. »Ich schlage vor dass wir die Herrschaften erst einmal mit in die Villa nehmen.«